

Die Volleyballer des Gymnasiums Hartberg nahmen am 14.2.2013 am Steirischen Finale der Burschen Schülerliga der Unterstufe in Graz teil. Nachdem sie diesen Bewerb im Vorjahr gewinnen konnten, galt es heuer den begehrten Titel zu verteidigen.

Im Semifinale traten die Burschen gegen das Wiku Graz an. Nach eindeutigem Gewinn des ersten Satzes tat man sich im zweiten Satz schon wesentlich schwerer. Die Burschen agierten im Service weniger aggressiv und so kamen die Grazer ins Spiel. Nach einigen Matchbällen für Hartberg verlor das Gymnasium diesen Satz denkbar knapp mit 29:27. Im dritten und entscheidenden Satz konnten sich die Spieler wieder auf die gewohnte Stärke im Service und im Angriff verlassen und somit gewannen die Oststeirer diesen klar mit 15:5.

Im großen Finale wartete schon die Mannschaft HIB Liebenau. Dieses Match sollte durch eine solide Leistung der Hartberger zu einer klaren Angelegenheit werden. Im ersten Satz konnten die Grazer noch ein wenig entgegensetzen, trotzdem ging dieser klar mit 25:18 an die Oststeirer. Dank platzierter und scharfer Aufschläge sowie spektakulären Verteidigungsaktionen mit anschließenden Gegenangriffen ließ man dem Gegner im zweiten Satz keine Chance und gewann diesen eindrucksvoll mit 25:7. Erfreulich dabei war, dass auch die jüngsten Spieler der Mannschaft eingesetzt werden konnten und das hohe Niveau ohne Probleme hielten.

Mit diesem Steirischen Meistertitel bewiesen die Burschen des Gymnasiums Hartberg nicht nur dass sie die beste Schulmannschaft der Steiermark sind, sie qualifizierten sich auch für die Bundesmeisterschaften in Wien von 8. bis 11. April 2013. Viel Glück dabei!

Ergebnisse:

Semifinale: Gymnasium Hartberg – Wiku Graz [2:1 (25:18, 27:29, 15:5)]

Finale: Gymnasium Hartberg – HIB Liebenau [2:0 (25:18, 25:7)]

[Fotos>>](#)

